

WARTA

Ikut Komcad Dapat 1 Juta Rupiah Perbulan, Dandim 1410 Bantaeng: Mari Mendaftar

Ryawan Saiyed - BANTAENG.WARTA.CO.ID

Apr 9, 2022 - 19:30





BANTAENG - Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto,S.Sos,MM mengatakan bahwa kita umat manusia tidak punya daya dan upaya selain pertolongan Allah SWT. Dan bisa dijadikan dasar agar terhindar dari sifat sifat sombong.

Dandim juga menyampaikan agar selalu mengingat Baginda Rasulullah Muhammad SAW karena beliau adalah suritauladan dan rahmatan Lil alamin.

"Baginda rasulullah Muhammad menyampaikan" bahwa kelak ada orang yang celaka yaitu orang yaymg tidak bisa melihat wajah beliau yaitu orang-orang yang enggan, malas bersholawat kepada beliu ketika nama beliu disebut", Ucap Dandim.

Menurut Dandim, Rasulullah merindukan saudara saudaranya yaitu mereka yang beriman kepada beliau.

"Mari kita memperbanyak sholawat setiap saat setiap kita ingat, Semakin banyak kita bershalawat semakin bertambah rasa cinta kita kepada Rasulullah", Jelas Dandim

Dandim mengingatkan pesan Rasulullah bahwa orang yang paling dekat dengannya di hari akhirat nanti adalah orang yang paling banyak bersholawat kepadanya.

Pada kesempatan tersebut, Dandim berpesan kepada lurah Bonto Sunggu, Tompo SE, agar menjadikan Kelurahan Bonto Sunggu yang bersholawat, kalau Kelurahan Bonto Sunggu bersholawat, Kecamatan bissappu bersholawat dan Kabupaten Bantaeng bersholawat.

"Yakinlah bahwa rahmat Allah Subhanahu Wa Ta'ala akan turun di Kabupaten Bantaeng, segala bencana akan diangkat oleh Allah subhanahu wa ta'ala", Sebut Dandim.

Penyampaian diatas merupakan rangkuman ceramah Dandim 1410 Bantaeng saat bersama rombongan melaksanakan sholat subuh secara berjamaah di

Masjid Nurul Falah dalam rangka silaturahmi dengan masyarakat di kampung Sasayya Kelurahan, Bonto Sunggu Kecamatan Bissappu, Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan, Sabtu (9/4/2022).

Turut hadir dalam kegiatan safari subuh Mayor Inf. Muh. Khofidan (Kasdim 1410), Abdullah, STP (Kakesbangpol dan Damkar), Kapten Inf. Sultan (Danramil 1410-01), Tompo, SE. (Lurah BT. Sunggu), Serma Sulaeman (Babinsa), anggota Makodim 5 Orang serta jamaah ± 80 Orang.

Selain ceramah, Dandim menyisipkan penyampaian bahwa setiap warga negara wajib dalam ikut serta dalam pembelaan negara dimana sekarang negara membuka pendaftaran komponen cadangan (Komcad) bagi laki-laki berusia 18-35 tahun.

"Dan akan dilatih dasar militer di pakatto selama tiga bulan dan mendapat uang saku Rp1.000.000 perbulan selama mengikuti pelatihan dan setelah selesai akan kembali di tempat masing-masing sesuai profesi. "Mari mendaftar".ucap Dandim.

Selain rutinitas keagamaan dan arahan, Dandim juga rutin Berbagi sembako kepada orang yang kurang mampu, kali ini memberikan sembako kepada Nuramina 65 tahun.

Tompo, SE (Lurah Bonto Sunggu) sangat mengapresiasi kegiatan Dandim.

"Semoga dapat ditingkatkan lagi silaturahmi ke Jamaah masjid dengan berkunjung diluar dari sholat subuh. Safari Subuh Dandim 1410, sudah 5 kali dilaksanakan untuk kelurahan Bonto Sunggu"Ucapnya.